

## Fujitsu ARCONTE®Áurea recibe el premio a la excelencia tecnológica e innovación en la administración de justicia

Fujitsu ha sido galardonado con el premio “A la Excelencia Tecnológica y la Innovación en la Administración de Justicia”, por su solución ARCONTE®Áurea. Este es uno de los máximos reconocimientos otorgado por el Colegio Nacional de Letrados de la Administración de Justicia y desarrollado por la Fundación FIRMA.

La ceremonia tuvo lugar durante la XXXIII Edición del “Congreso de la Fe pública Judicial y 75 aniversario de la fundación del Ilustre Colegio Nacional de Letrados de la Administración de Justicia” que se celebra en Madrid del 5 al 7 de junio. La encargada de recoger premio ha sido la Presidenta de Fujitsu, Ángeles Delgado de las manos del Presidente de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán.

Angeles Delgado ha señalado que “nuestra solución es, sin lugar a dudas, un sofisticado sistema que ha llevado las tecnologías de última generación a las salas de justicia. Además, es importante destacar que se trata de una solución desarrollada cien por cien en España, por nuestro equipo de innovación, algo que nos llena de orgullo y que estamos trasladando a otros países. Llevamos 45 años colaborando con la administración de la justicia española incorporando las TIC y modernizando diferentes ámbitos de los procesos judiciales y vamos a seguir impulsándolo, ya que tenemos un compromiso firme con estas altas instituciones”.

Se trata de la quinta edición de estos premios cuyo objetivo es reconocer la labor realizad ...